

Patenschaftsurkunde

Hallo

Ich bin dein Patenschaf „Nutella“.

Ich bin eines der ältesten Schafe in Tobis Herde und wurde im Dezember 2016 geboren. Aufgewachsen bin ich im Ort Weissach, bis mich mein heutiger Schäfer Tobí, im Dezember 2020, kurz vor Weihnachten, vor dem Schlachten gerettet hat und mich in seine Herde aufnahm. Seitdem genieße ich meine alten Tage auf saftigen Streuobstwiesen mit meinen Kolleginnen Nadeschda und Naomi. Ich bin sehr dunkel für ein reinrassiges Coburger-Fuchsschaf, deshalb auch mein Name Nutella.

Das macht mich einzigartig:

Ich bin auch bekannt, als die Sonnenanbeterin, da ich es liebe, mich in die pralle Sonne zu legen. Das mache ich nur, dass ich auch weiterhin so nutellabraun wie bisher bleibe. Wo ich bin, dort findest du auch die meisten Lämmer. Streicheln lasse ich mich jedoch sehr ungern.

...ich freue mich, dass du mich als dein Patenschaf ausgewählt hast.

